

1 天候不順による自宅待機等の連絡をもっと早くしてほしいです。

自宅待機等の連絡についてご連絡が遅くなりご心配をおかけしました。年度の初めに天候不順による自宅待機についての文書を配付させていただきました。朝6時の天気予報で、千葉県北東部または香取市で暴風、大雨、大雪、暴風雨、暴風雪の警報が発出されている場合、学校から連絡があるまで、自宅待機となります。その後の対応として遅くとも9時までには学校からメール配信等を通して連絡しますが、警報が発令されていない場合でも、保護者が危険と判断された場合、自宅待機とし、安全が確認できてから登校させてください。登下校の安全を第一に判断したいと思います。ご理解とご協力をお願いします。

2 四角四面ではなく、少々子供達の乱暴な言い回しにもきちんとユーモア等で返してくれているように思います。相談しやすい先生もたくさんおり、のびのびと生活している様子が伺えます。自転車通学ですが、車通学の車のマナーが悪く、自転車で怖い思いをしたときいております。特に晴れた日の車の動向に不安があります。

3 3年になり、朝学習や放課後の補習など、受験に向けた対策がなされていることに安心があります。階段に社会の重要語句の問題が書かれていることには驚きました。自転車通学ですが、晴れの日の車のマナーの悪さにヒヤリとすることがあるようです。少し気にかけていただけるとありがたいです。

今後も佐原五中では職員全体で個性豊かな生徒たちを温かい目で指導していきます。心配な点がありましたら遠慮なくご相談ください。ご指摘のあった自家用車での送迎ですが、晴れの日の正門付近乗降による課題だと思います。駐輪場付近に送迎の自家用車出入りを許可しますと自転車での登下校する生徒の安全確保が困難になります。今後も交通事故が起きないよう、生徒と保護者にくり返し注意を呼びかけていきますが、より良い対策を保護者の方と共に考えてまいりたいと思います。

4 生徒に先生方が真摯に向き合うところが素晴らしいと思います。

5 いつもお忙しい中、子供の為に色々と考えてくださり有り難うございます。

ご意見ありがとうございます。今後も生徒のために職員一同で頑張ります。またお気付きの点がありましたらお伝えください。よろしくをお願いします。

6 生徒の服装と装備品について、着用しない学生服を毎日バッグに詰めて登下校している様子です。また教科書の持ち帰り等で肩掛けバッグが辛そうであります。この事についてこれまで議題に挙がることがありましたらお聞かせください。

7 何十年も前から同じ肩がけのスクールバッグを変えて欲しい。徒歩の生徒はあの重さを片方の肩だけで持たせるのは好ましくないと思う。通学路もせまいのでリュックタイプに変更した方がよいと思う。

8 通学用肩掛けカバンのカバン自体も重く歩きにくく転んでしまったという話を聞きました。肩や背骨への負担、成長期の体への影響をとっても心配しています。近隣の中学校のようにリュック通学を認めていただきたいです。なかなか変更できないのはどうしてですか。

生徒の制服、持ちかえりの道具についてご心配をおかけしています。制服ですが、昨年度の学校生活のルール見直しで登下校時の着用を見直した経緯があります。部活動や、清掃、体育などの技能教科では体操服・ジャージに着替えます。それ以外の活動では制服に着替えま

す。4時間目に体操服・ジャージを着る活動であった場合には、午後制服に着替えなくても良いとしました。従って毎日制服着用している時間はありますので、学年通信等での時間割で確認していただければと思います。

「教科書の持ち帰り」ですが、平成30年に文科省は学校で宿題に使用する教材等を明示することで、家庭学習で使用する予定のない教材等について、生徒の机の中などに置いて帰ることを認めています。同じ日の授業で多くの学習用具を用いる場合には、予め数日に分けて持ってくるよう指導するなど、児童生徒に教材等を使用する見通しを明らかにして、携行品の分量が特定の日には偏らないようにしていきます。さらにバッグですが、来年度からルールを見直し、スクールバッグの指定をしないこととなりました。そのため「リュック」タイプバッグを使用可となります。改めてご連絡したいと思いますが、ご不明の点がありましたら、ご連絡いただければと思います。

**9 委員会活動などで、最終下校時刻より遅くなる場合は、何らかの連絡が欲しいです。以前、最終下校時間をかなり過ぎたのに帰ってこなくて、とても心配しました。冬場は特に日が暮れるのが早いので、気にかけて欲しいです。**

下校時間についてご心配をおかけし申し訳ありません。学年通信等で事前にお知らせするとともに最終下校時刻を守るように努めます。